

「市公民館連絡協議会功労者表彰」

今年度は当館より次の6人が受賞されました。



竹田幹夫 氏 平野廣幸 氏
坂本洋三 氏 小田中壽氏
吉川順一 氏 楠野睦子 氏

この賞は運営協議会委員・専門委員を永年務められ公民館活動に貢献された方に贈られるものです。本来は「公民館のつどい」の式典で授与されますが、コロナ禍の影響でつどいが中止となり、館長より授与されました。

令和3年3月31日 館報 ほしがおか 第221号

おめでとうございます!!

自治連から表彰されたこの団体は、館区内在住の長沢亜希子さんにより平成26年に発足。不安を抱えて子育てしているお母さんの支えになりたいとの思いで、星が丘公民館を中心に、育児の悩み相談のほか、子育て中の不用品の交換などによるリサイクル、赤ちゃんの計測、災害時の備えなど、様々な活動を行っています。



令和3年3月31日 館報 ほしがおか 第221号

「地域活動功労者団体表彰」

共育サークルすくすべ

自治連から表彰されたこの団体は、館区内在住の長沢亜希子さんにより平成26年に発足。不安を抱えて子育てしているお母さんの支えになりたいとの思いで、星が丘公民館を中心に、育児の悩み相談のほか、子育て中の不用品の交換などによるリサイクル、赤ちゃんの計測、災害時の備えなど、様々な活動を行っています。



サークル紹介 VOL.10 星が丘PCクラブ

VOL.10

星が丘PCクラブ



当サークルは9年前に後藤さん（現公民館館長）によって発足しました。会員は60代から80代の10人で和気あいあいの雰囲気で勉強しています。教科書を使いワード・エクセル、写真等を教えて頂いています。

昨年の夏、コロナ禍で公民館の閉館が続く中、講師から「オンラインで勉強しましょう」と提案されました。それはビックリの全く知らないPCの世界でした。今の世の中の仕組みの一端を知ったような感覚を味わっています。また、先生が掲示板を作り、そこに出でなかつた事を聞いたり、意見を書いたりします。また、皆でオンライン雑談会を開いて楽しんでいます。開館になりましたら是非遊びに来てください。

3人の講師共々皆でお待ちしています。



PC上のSkypeの画面

~PCの豆知識~

Skype（スカイプ）とはお互いが登録していれば無料でチャットや通話、ビデオ通話などを楽しむことが出来るサービスです。また、画面を共有することができるので講座に参加したり、開設したりといったこともできます。

(3)

館報 ほしがおか 第221号

令和3年3月31日

人生100年やれることは今、やった方がいい
以前にも上映したオペラ「道行」の再演を実現させるために練習に励んでいます。

明るく朗らかな小林さんの笑顔に、取材した私たちが元気と勇気を沢山いただきました。

A5 Q5
人生100年やれることは今、やった方がいい

昭和58年の「ミセスコーラス講座」の講師をしたのがきっかけでその後サークル「コール プルメリア」が誕生しました。（現在のサークルメンバーに上溝中学教諭時代の教え子が3人います）

A4 Q4
「歌うことはからだが楽器です」
A3 Q3
好きなことを続けること、私にとっては「歌うこと」です。そのためには内筋（インナーマッスル）を鍛えています。

A2 Q2
声楽との出会いは？
生まれた時から音楽に囲まれた環境で過ごしました。東京の音大受験はピアノ以外は独学で勉強しました。声楽は現在も先生について学んでいます。

A1 Q1
ご出身は？
長崎県島原市で生まれ、相模原市へは昭和37年 上溝中学へ音楽教諭として赴任してから在住しています。

A2 Q2
声楽との出会いは？
生まれた時から音楽に囲まれた環境で過ごしました。東京の音大受験はピアノ以外は独学で勉強しました。声楽は現在も先生について学んでいます。

A3 Q3
健康の秘訣は？
好きなことを続けること、私にとっては「歌うこと」です。そのためには内筋（インナーマッスル）を鍛えています。

A4 Q4
「歌うことはからだが楽器です」
A5 Q5
これから展望など？



外観



こどもセンター内の様子

星が丘こどもセンターはどんなところ？

令和2年11代目館長に就任された井上典子館長にお話を伺いました。平成5年に開館（児童クラブ併設）以来子どもたちが集い、遊び、学べる場となっています。また乳幼児の親子を対象に「子育て広場」が情報交換、交流、相談の場として定期的に楽しく行われています。建物内は1階から2階へくると回れる作りとなっています。

「くるりんハウス」とも言われ、卓球台・図書室・幼稚室等もあり充実しています。

井上館長は「地域の方、支援員、補助員に支えられていることに感謝し、学校勤務の経験を活かして、学校と連携を図りながら子ども達、保護者を支援していく」と真剣に語って下さいました。

施設内は、消毒の徹底、三密にならないよう配慮がされています。

気軽に足を運んでみてください。